

SE REALIZÓ EL ENCUENTRO DEPORTIVO ESTATAL DE LA UICSLP

Tamazunchale, S.L.P.(19-Abril-2016).-Delegaciones provenientes de los 10 Campus de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí tuvieron participación en el Evento Deportivo estatal en su primera edición 2016.



El Campus Matlapa fue el anfitrión que dio la bienvenida y albergó durante 2 extensas jornadas a los alrededor de 600 estudiantes integrantes de los contingentes universitarios que participaron en fútbol, volibol, basquetbol y atletismo provenientes de Villa de Reyes, Matehuala, Charcas, Cerritos, Cárdenas, Cd. Valles, Tamuín, Tancanhuitz y Tamazunchale.

Durante la inauguración del evento la Dra. Aurora Orduña Correa, rectora de la UICSLP, recalcó la importancia de la realización de la justa al otorgar al deporte el relevante lugar que ocupa en la formación integral de los estudiantes y en el desarrollo de sus habilidades de superación, trabajo en equipo, compañerismo y lealtad entre otros. Acompañada de los directores de los Campus agradeció el empeño demostrado por cada atleta y los invitó a seguir considerando al deporte como un aliado durante su trayectoria universitaria.

Durante las justas el director del Campus Tamazunchale, lic. Adrián del Jobo Ponce, acompañó a la rectora y a los compañeros directores durante su recorrido por las sedes de los encuentros y aprovecharon para alentar a los alumnos en cada partido; “además de los espacios en los que los jóvenes presentan sus trabajos académicos y culturales, para nuestra Institución el brindar una formación integral a los estudiantes, en la que se dé un importante espacio al deporte es primordial” señaló el lic. del Jobo.

Asimismo se mencionó que la participación de el alumnado en el evento requirió de meses de participación en la que se tuvo la asesoría del personal docente y administrativo para la preparación; “si bien hoy Matlapa fungió como anfitrión el trabajo es de todo el equipo de la UICSLP, el antecedente que hoy se presenta se cumplirá cabalmente en la próxima edición de los juegos a llevarse a cabo en el Campus de Villa de Reyes” finalizó el ing. Romeo García Meraz, director del Campus Matlapa.